

Vorstandsnews Nr. 1 Saison 2017 2018

Liebe Handballerinnen und Handballer,

anbei erhaltet Ihr die aktuellen Informationen aus dem HK Industrie e.V.:

1. C Lizenz Modul 2

Ab dem 13.07.2017 beginnt ein zusätzlicher Grundagentraining (C-Lizenz Modul 1) des HK Industrie, an dem noch einige Plätze frei sind.

Termine:

13.07.2017	14:00 – 20:00 Uhr
14.07.2017	14:00 – 20:00 Uhr
15.07.2017	09:00 – 16:00 Uhr
16.07.2017	09:00 – 16:00 Uhr

Die Veranstaltung findet in der Sporthalle Schulzentrum Haltern (Halle 804), Holtwickerstr. 3, 45721 Haltern, statt.

Die Anmeldung erfolgt über Phönix, Seminarnummer:K08-2017-M1b Grundagentraining (C-Lizenz Modul 1) des HK Industrie.

2. Bericht Ruhr Games 2017 – Männliche und weibliche Jugend 2003

Zur Vorrunde der RuhrGames 2017 in Dortmund reiste die Kreisauswahl, m2003 mit nur 8 Feldspielern und 2 Torhütern an. Das Coaching und die Betreuung des Teams übernahmen in Abwesenheit von Trainer Sebastian Clausen stellvertretend Uwe Ratzsch und Kreisauswahl-Torwarttrainer Daniel Pavlakovik.

Mit einem knappen 13:12 Auftaktsieg gegen den HK Iserlohn/Arnsberg starteten die Jungs gut ins Turnier. Dem späteren Turniersieger Düsseldorf musste man sich im zweiten Spiel mit 9:16 geschlagen geben. Die beiden letzten Spiele gegen die Kreise Lenne/Sieg und Rhein-Ruhr wurden souverän mit 22:16 und 19:14 gewonnen.

Über die gesamten 4x 25 Minuten hat sich die mit dezimiertem Kader angetretene Mannschaft richtig reingehauen und sich am Ende der Vorrunde den 2. Platz gesichert.

Am Sonntag zur Endrunde mussten wir dann leider weitere Personalausfälle verkraften. Krankheit und unsere DHB-Nationalmannschaft zogen zwei weitere Spieler aus dem Team ab.

So ging es mit 6 Feldspielern und 2 Torhütern in das Halbfinale gegen den Handballkreis Dortmund. Mit tollem kämpferischem Einsatz und vielen gelungenen Angriffsabläufen zogen unsere Jungs mit 18:16 ins Finale ein. Im Finale musste man sich, wie bereits in der Vorrunde, dem HK Düsseldorf geschlagen geben. Das Team, in der Finalrunde von Trainer Sebastian Clausen betreut, konnte dem vollbesetzten, ausgeglichenen Kader der Düsseldorfer, durch die schwindenden Kräfte ohne Auswechslung, leider nicht wie gewünscht Paroli bieten.

Auf den erreichten 2. Platz von insgesamt 9 Mannschaften können die Jungs sehr stolz sein. Mit vollem Kader wäre vielleicht auch die Goldmedaille drin gewesen.

Zum Abschluss wird die weibliche Auswahl Jahrgang 2003 Vierter bei den RuhrGames 2017

Bei den RuhrGames in Dortmund trat die weibliche Auswahl 2003 zu ihrem letzten Turnier an. In der Vorrunde am 15. Juni schlug sich die Mannschaft sehr gut und beendete den Turniertag mit drei Siegen als Gruppenerster. Im ersten Spiel setzte sich die Industrie-Auswahl mit 17:6 gegen den HK Iserlohn/Arnsberg durch. Das zweite Spiel gegen den HK Essen wurden ebenfalls mit 21:13 deutlich gewonnen. Im dritten und schwersten Spiel ging es gegen den HK Krefeld/Grenzland, der die Mannschaft von Aldekerk ins Rennen geschickt hatte. Die Industrie-Spielerinnen steigerten sich noch einmal in der Abwehr und setzten sich am Ende knapp, aber verdient mit 15:13 durch. Damit war die Runde der besten vier Teams erreicht, die am Sonntag (18. Juni) in der Helmut-Körnig-Halle in Dortmund ausgetragen wurde.

Für das Halbfinale gegen die Auswahl des HK Euregio hatte sich das Team viel vorgenommen, aber leider konnte die starke Leistung von Donnerstag nicht wiederholt werden. Die Industrie-Auswahl kam gar nicht richtig ins Spiel und lag zur Halbzeit schon deutlich zurück. Sie kämpfte sich noch mal heran, erreichte am Ende aber nur ein 9:13 gegen Euregio. Damit ging es im Spiel um Platz 3 wieder gegen die Auswahl Krefeld/Grenzland alias Aldekerk. Auch gegen diesen Gegner lief es in Abwehr und Angriff nicht rund und ein 3:8-Rückstand zur Halbzeit war die Folge. Aber die Spielerinnen bewiesen noch einmal Moral, kämpften sich nach der Pause Tor um Tor heran. Der Ausgleich gelang nicht ganz und am Ende setzte sich Aldekerk knapp mit 13:11 durch.

Damit belegte die Mannschaft von Steffy Schwarz und Katja Niehörster am Ende den vierten Platz. Sieger der Ruhr Games wurde die Auswahl des HV Niederrhein, die im Endspiel Euregio mit 14:9 besiegte.

Auch wenn die Spiele am Finaltag nicht erfolgreich waren, so war das Erreichen der Endrunde doch ein toller Erfolg und die Teilnahme insgesamt eine eindrucksvolle Erfahrung für die Mannschaft. Für die Spielerinnen gingen damit 4 Jahre Auswahlzeit zu Ende, von der sie neben vielem anderen hoffentlich die tollen Leistungen aus der Vorrunde der RuhrGames 2017 in Erinnerung behalten! Besonders hervorzuheben sind noch die stimmungswaltige Unterstützung und das leidenschaftliche Anfeuern, das bei allen Turnieren von den Spielerinnen auf der Bank kam – auch und gerade, wenn es mal nicht so gut lief.

Es spielten: Leyla Oduncu (SVT Riemke), Tjorven Krans (SVT Riemke), Joana Kegelmann (VfL Gladbeck), Catarina Wilms (HSC Haltern-Sythen), Charlotte Pöther (HSC Haltern-Sythen), Nele Eckert (SVT Riemke), Charlotte Mittich (SVT Riemke), Anna Schulte (HSC Haltern-Sythen), Luisa Korte (HSC Haltern-Sythen), Lenya Dohm (HSC Haltern-Sythen), Gina Witte (VfL Hüls), Jule Neuer (PSV Recklinghausen), Emilie Keller (VfL Gladbeck), Angelina Puddu (bochumer hc), Mereth Pahlen (TV Wanne 1885). Es fehlten: Zoe Kratzsch (TV Wanne 1885), Ronja Schreier (TV Wanne 1885)

3. Anleitung zum Anlegen von Ansprechpartner und zur Eingabe der Trikotfarben

Andreas Tiemann hat die Anleitung zum Anlegen der Ansprechpartner im SIS aktualisiert (die Eingabe ist für die Vereine wichtig, da diese Person automatisch den Spielbericht per Mail erhält). Darüber hinaus ist die Eingabe der Trikotfarben erläutert.

Die entsprechenden Unterlagen fügen wir als Anlage bei.

4. Jugendstaffeln im SIS

Die Jugendstaffeln im SIS sind erfasst. Der gemeinsame Jugendspielbetrieb mit dem HK Dortmund (männliche und weibliche A Jugend, weibliche E Jugend) ist im SIS unter HV Westfalen/Kreisübergreifender Spielbetrieb/Jugend/HK Industrie + Dortmund dokumentiert.

5. Mannschaftsabmeldungen

Der Verein SW Gelsenkirchen Süd hat seine 1. Herrenmannschaft vom Spielbetrieb der 2. Kreisklasse abgemeldet.

Der Verein Ruhrbogen Hattingen hat seine E-Jugend 1 (Kreisliga) vom Spielbetrieb zurückziehen müssen-

6. Hobbyliga

Erfreulicherweise haben sich für die kommende Spielzeit insgesamt 10 Hobby-Mannschaften angemeldet. Neu dazugekommen sind TV Dülmen, TV Wattenscheid, SG Suderwich und der VfL Gladbeck.

Damit auch in der nächsten Saison alles reibungslos verläuft, findet am Dienstag, den 11.07.2017 ab 19.00 Uhr in der Gaststätte „Kolpinghaus Rotthausen“ in Gelsenkirchen-Rotthausen, Karl-Meyer-Str. 42/ Ecke Steeler Str. ein Staffeltag statt.

Ausreichende Parkmöglichkeiten bestehen auf dem ehem. Rotthausener Marktplatz in unmittelbarer Nähe.

Zu besprechen sind

- Erfahrungsaustausch der Teilnehmer der Saison 2016/17
- der zeitliche Ablauf der Saison im SIS
- Änderungswünsche bei den Durchführungsbestimmungen für die Hobbyliga

Mit sportlichen Grüßen

Olaf Strunk	Holger Kück	Michael Fögen
Vorsitzender	TK-Vorsitzender	Kassenwart

Handballkreis Industrie e.V.

Olaf Strunk
Vorsitzender
Krummacher Str. 213
42115 Wuppertal
Handy: 0152-33727302
Mail: olaf.strunk@online.de

www.handballkreis-industrie.de

Geschäftsführender Vorstand nach § 26 BGB:

Olaf Strunk (Vorsitzender), Michael Fögen (Kassierer), Holger Kück (TK-Vorsitzender)
Eingetragen im VR Gelsenkirchen unter VR 1804

Postanschrift: Westring 303, 44629 Herne

Fax 02325.791369